

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad"

NOTA DE PRENSA № 055-2012-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

Alumnos de la región presentaron experiencias innovadoras en Día del Logro Educativo

Representantes del MED también participaron en pasacalle, exposiciones pedagógicas y feria educativa.



En medio de gran algarabía, estudiantes de las diferentes provincias de la región Cajamarca participaron en el Día del Logro Educativo Regional organizado por la Dirección Regional de Educación con la finalidad de mostrar los aprendizajes alcanzados por los estudiantes educación básica regular. También participaron funcionarios del Ministerio de Educación quienes resaltaron la creatividad y originalidad de nuestros alumnos.

Delegaciones de las 13 provincias se

trasladaron por las principales calles de la ciudad, anunciando a la población en general esta importante fiesta pedagógica implementada en coordinación con el Gobierno Regional y el Ministerio de Educación.

Este día, los alumnos fueron los protagonistas exponiendo y presentando las actividades que a diario realizan en la escuela con materiales de su zona, principalmente en las áreas de comunicación y matemática, lo cual fue resaltado por la Directora Nacional de Educación Básica Regular del Ministerio de Educación, Dra. Patricia Andrade Pacora.

"Quiero resaltar la seriedad y compromiso que hoy están demostrando los alumnos cuando están motivados, cuando tienen a sus padres y docentes involucrados, independientemente del nivel de pobreza, ruralidad o lenguaje. Nuestros niños pueden llegar muy lejos. Me llevo eso del Día del Logro en Cajamarca", afirmó la Dra. Andrade Pacora comprometiéndose a brindar asistencia técnica para la elaboración del diseño curricular regional, cobertura en secundaria y acompañamiento pedagógico para los directores de instituciones educativas.

Por su parte, el Director Regional de Educación, Lic. César Flores Berríos destacó el nivel educativo de los estudiantes cajamarquinos anunciando que se ha obtenido el segundo puesto a nivel nacional en matemática, el primer puesto en el concurso nacional "José María Arguedas" y tres primeros puestos en la feria binacional de ciencia y tecnología.

Se agradece su difusión Cajamarca, 26 de noviembre de 2012.

> DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS ¡POR UNA GRAN REGIÓN!